
E x p o a l b a c e  t e

A nadie se le escapa que 
nuestro Recinto Ferial es un es
pacio único que cumple tanto fun
cional como estéticamente con el 
cometido de ofrecer marco singu
lar a todo lo que allí se celebra. 
Una desventaja es sin duda que 
no está preparado para determi
nados acontecimientos, además 
existe una estacionalidad que 
obliga a centrar su actividad en

Durante la entrevista que rea
lizamos al Concejal de Consumo 
Lorenzo Boira, además de dialogar 
y opinar sobre todo lo relacionado 
con la propia Expoalbacete, tuvimos 
oportunidad de conocer una muy 
buena noticia en torno al futuro ferial 
de Albacete. En ocasiones se opina 
sobre si la ciudad necesita 
infraestructuras para la realización 
de eventos tanto musicales, depor
tivos o de cualquier otro tipo. Cuan
do el número de ciudadanos ronda 
los 150.000, el número de Inversio
nes debe crecer también para ofre
cer los espacios necesarios que hoy 
por hoy, no tenemos.

los meses mas suaves, des
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estimando gran parte del año. 
Creo que todos alguna vez nos 
hemos preguntado sobre la posi
bilidad de sumar ofertas en la or
ganización de este tipo de even
tos en caso de tener los espacios 
adecuados. Pues no hay que se
guir soñando. Según Lorenzo Boi
ra, en este momento se están bus
cando los terrenos necesarios 
para hacerlo realidad. Una opera
ción callada que parece mas ade
lantada de lo que podríamos es
perar. «Aprovechando la oportu
nidad que tenemos y que no de- 
bemos^ dejar pasar, el Ayunta
miento ha comenzado a trabajar 
en algo básico, localizar los terre
nos necesarios.»

«Nuestro Alcalde desde hace 
tiempo, comenzó conversaciones 
en Madrid para asegurar las apor
taciones económicas necesarias. 
Contamos con la ayuda del Minis
terio de Fomento que ha dado luz 
verde a parte del presupuesto ini
cial. El siguiente paso será con
seguir que también la ayuda eu
ropea se asegure para poder rea
lizar ei proyecto al completo.» Con

un PGOU para aprobar y cuando los 
ciudadanos tenemos claras las di
recciones en las que Albacete cre
cerá en el futuro, el concejal también 
nos desveló su posible localización. 
«Pensamos en la Zona del 
Campus Universitario, en princi
pio, como lugar que mejor puede 
responder a las necesidades de 
terreno para su construcción. Se
rán 16.000 metros cuadrados, a 
construir donde además puedan 
localizarse otras infraestructuras 
tales como aparcamientos y sin 
olvidar su fácil acceso. Podríamos 
utilizar este Pabellón para la ce
lebración de entre 4 y 5 ferias o 
eventos varios al año.»

Si todo sale como está previs
to, dispondríamos del lugar idóneo 
no solo para este tipo de celebracio
nes. Con esta Intención de futuro 
próximo, Albacete ocuparía un muy 
destacado lugar a nivel regional.

A petición de nuestro Invitado, 
no olvidamos incluir en esta parte 
final, un capítulo de agradecimien
tos para todas aquellas personas 
que han trabajado desde la prepa
ración de la Expo meses atras. Igual
mente y de modo especial al Presi
dente del Colegio de Agentes Co
merciales, Vicente Gil, por las facili
dades aportadas y constancia en su 
trabajo.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Voz de Albacete, La. N.º 18, 13/4/1997.


